Gemeinderat von Zürich

6.10.99

Postulat

von Marina Garzotto (SVP) und Jürg Casparis (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie auf die zentrale Parkuhr beim Friedhof Sihlfeld inskünftig verzichtet werden kann.

Begründung:

Der grosse Parkplatz (58 Plätze) zwischen den Friedhöfen Sihlfeld C und Sihlfeld D ist meistens ziemlich leer. Nur während einer Abdankung stehen kurzfristig 10 - 15 Autos dort. Sie bleiben mehrheitlich höchstens eine Stunde lang dort stehen. Oft sind es ortsunkundige Menschen, auch ausserkantonale und Ausländer, die in letzter Minute vor dem Gottesdienst ankommen und froh sind, schnell einen Parkplatz zu finden. In der Hetze, und auch aus emotionalen Gründen, kann es leicht passieren, dass solche Leute vergessen, die zentrale Parkuhr zu bedienen. Es ist stossend, dass diese Automobilistinnen und Automobilisten dann nach der Abdankung eine Busse bezahlen müssen.

· Marina Garzotto